

Schachklub Neumarkt schreibt Vereinsgeschichte

Gleich vier Nachwuchstalente haben sich für die Bayerische Meisterschaft qualifiziert — Darunter drei Mädchen

NEUMARKT — Gute Jugendarbeit: Der Schachklub Neumarkt kann so viele Nachwuchstalente zur Bayerischen Meisterschaft schicken wie noch nie zuvor in der Vereinsgeschichte.

Für die Jugend-Bezirkseinzelmeisterschaften hatten sich erstmals gleich sechs Nachwuchstalente des Schachklubs Neumarkt qualifiziert. In der Altersklasse U10 vertraten Lorenz Schilay, Maria Schilay und Tim Gresch Neumarkt. Lorenz Schilay gehörte einem Favoritenquartett an und entschied die ersten beiden Runden problemlos für sich. In der dritten Runde remisierte er gegen den Bayerischen Vizemeister Ruben Mantel (Zabo-Eintracht Nürnberg).

Im Anschluss trennte er sich auch vom Setzlistenersten Kevin Tong (SC Erlangen 48/88) remis, ehe er seine Schwester Maria besiegte und mit vier Punkten Platz zwei hinter Kevin Tong belegte.

Ein sehr gutes Turnier spielte auch Maria Schilay, die einmal mehr die jüngste Teilnehmerin war. Sie konnte zwei Partien für sich entscheiden und kam am Ende auf Rang elf.

3.4.012



Die Neumarkter Schachgehirne bei der Bezirksmeisterschaft.

Foto: privat

Tim Gresch bezwang bei seinen ersten Bezirksmeisterschaften in der ersten Runde den erfahrenen Schwäbacher Tristan Stohl. Er wurde Sechzehnter. In der Altersklasse U12 erzielte Eva Schilay 3,5 Punkte aus sieben Partien und belegte Rang sieben. Paul Neppert holte bei seiner Bezirksmeisterschaftspremiere drei Punkte und wurde Zehnter.

Simon Drechsel mischte in der stark besetzten U14 im Kampf um die vorderen Plätze mit. Nach zwei Siegen aus den ersten drei Runden konnte er sowohl gegen den späteren Sieger Henri Berntgen (SW Nürnberg Süd) als auch gegen den nominell höher einzuschätzenden Christian Körber (SF Fürth) jeweils ein Remis erzielen. Nach einer Niederlage erkämpfte er sich in der letzten Runde Rang sechs und lag nur einen halben Punkt hinter dem Drittplatzierten.

Nachdem sich bei den Mittelfränkischen Mädchenmeisterschaften im Oktober bereits das Trio Eva Schilay, Maria Schilay und Fabienne Held für die Bayerischen Meisterschaften qualifiziert hatte, kam nun mit Lorenz Schilay ein viertes Nachwuchstalent hinzu.

nn